
REQUERIMENTO
N º 435/2012

  

“Requer  ao  chefe  do  poder  executivo  
informações sobre a realização de novo  
plano  de  mapeamento  de  risco  do  
município”.

       

Senhor Presidente,

Considerando que o portal da Coordenadoria Estadual de Defesa  
Civil informa que o último plano de mapeamento de risco foi realizado  
em 2006 pelo IG/ CEDEC.

Considerando que se passaram 06 anos sem a realização de outro  
levantamento,

Considerando que  a  realidade  do  município  é  completamente  
diferente de 2006, principalmente nas áreas de risco.

http://www.sidec.sp.gov.br/producao/map_risco/uploads/doc1350
328564.pdf

Considerando que  o  aumento  das  chuvas  no  verão  coloca  em  
risco os moradores das áreas de risco do município, que na sua maioria  
residem nas encostas, que estão mais suscetíveis a deslizamentos;

Considerando que o objetivo principal é evitar a ocorrência de  
mortes,  com  a  remoção  preventiva  e  temporária  da  população  que  
ocupa as  áreas  de  risco,  antes  que  os  escorregamentos  atinjam suas  
moradias;



Considerando que é função constitucional do vereador fiscalizar  
a correta aplicação dos recursos públicos, visando sempre pugnar pela  
transparência  e  otimização  destes,  visando  sempre  à  melhoria  da  
qualidade de vida de nossos cidadãos;

É QUE,  REQUEIRO depois de cumpridas as formalidades regimentais,  
ouvido  o  Douto  Plenário,  seja  oficiado  a  Vossa  Excelência  Senhor  
ERNANE  BILOTTE  PRIMAZZI,  DD.  Prefeito  do  Município  de  São  
Sebastião, para informar o que segue:

1. A  administração  tem  interesse  em  realizar  outro  estudo  de  
mapeamento de risco? 

2. Caso positivo, quando? E qual instituto fará tal estudo?
3. Caso negativo, qual o motivo?

        Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 22  
de outubro de 2012. 

PAULO HENRIQUE RIBEIRO SANTANA – “PH”
VEREADOR


